



Bajo el lema "La Memoria Patria" en el marco de la celebración de los 41 años de la filial de la Unión de Historiadores de Cuba en Matanzas se celebra en la Atenas de Cuba el XXV Congreso Provincial de Historia, presidido por Yobany Gil, jefe del Departamento Político e ideológico del Partido y la vicegobernadora Marieta Poey Zamora, autoridades municipales, así como personalidades del gremio.

Comienza el programa con la presentación del libro de Urbano Martínez Carmenate La primera ocupación norteamericana en Matanzas.

Con un programa amplio y distribuido en 4 comisiones los historiadores matanceros debatirán el pensamiento cubano en sus variadas expresiones, principales corrientes y figuras representativas, también analizarán los acontecimientos de la guerra de liberación nacional del pueblo cubano entre 1952_1958 y su contexto histórico.



La comisión 3 llamada la Revolución Cubana en el Poder: historia e historiografía, procesos económicos, políticos, ideológicos, militares, socioculturales y sus relaciones internacionales.

De gran importancia es la comisión 4 que expone la relación entre investigación_docencia en la enseñanza y la escritura de la historia, sus aspectos teóricos y prácticos en el escenario educacional en cualquiera de las enseñanzas para un total de 34 trabajos de investigación que presentarán los historiadores matanceros.

El programa culmina con un homenaje en el 67 aniversario del Asalto a Goicuría y el centenario de Carilda Oliver Labra donde reproducen las dos últimas décimas de "Di, Verso"

Y manda a poner espadas

Adentro de manis verdes;

Si, verso que me remuerdes

Las venas desesperadas

Ten las alas preparadas.

Sal como pólvora nueva.

Dile al pueblo que se atreva

Contra el apisaje amarillo

¡Vuélvete pronto cuchillo

Aunque la muerta nos llueva!

Deja ya, verso, el cobarde

Elogio de mariposas.

Tienes que hacer muchas cosas;

Por ejemplo: di que arde

Para el laurel una tarde.

Di que la Patria se enfría,

Di este cuento: el Goicuría

Desde ayer tiene otros nombre.

Di que seremos más hombres.